

Wir danken von ganzem Herzen für die Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, Zuneigung und Freundschaft, die wir beim Abschied von unserem lieben

Rudolf Gubler

erfahren durften.

Besonders danken wir Ella de Groot für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier, Christoph Mäder und Jacques Pasquier für das ergreifende Trompeten- und Orgelspiel, Daniel Messer für die umsichtige Organisation sowie den Ärzten und den Pflegenden im Salem-Spital und in der Senevita-Residenz Multengut für die ausgezeichnete Betreuung.

Unser Dank richtet sich auch an unsere Freunde und Bekannten für die prächtigen Kränze und Blumen, für die tröstenden Zuschriften und die grosszügigen Spenden zugunsten der Stiftung Vivamos Mejor.

Bern, im März 2019

Iris Gubler-Schwabe und Familie